

Todesnachricht

SCHWESTER MARY ANN ND 5552

(früher Schwester Mary Brigid)

Mary Ann Burke

Provinz der Unbefleckten Empfängnis, USA

Datum und Ort der Geburt:	11. August 1942	Cleveland, Ohio
Datum und Ort der Profess:	03. Januar 1963	Chardon, Ohio
Datum und Ort des Todes:	04. Oktober 2024	Pflegezentrum, Chardon, Ohio
Datum und Ort der Bestattung:	11. Oktober 2024	Auferstehungsfriedhof, Chardon



Mary Ann, das zweite der fünf Kinder der Eheleute Stephen und Anna Mae (Connors) Burke, charakterisierte sich selbst als aktives, fröhliches und lebenslustiges Kind. Von früher Kindheit an lernte sie die Glaubenskraft ihrer Eltern und ihrer irischen Vorfahren schätzen. Die Geborgenheit der Familie und das Vertrauen auf Gottes Gegenwart in den Freuden und Widrigkeiten des Lebens waren segensreiche Geschenke. Während ihrer Schulzeit in der Holy Cross Grundschule in Euclid und dann in der Regina High School in South Euclid schloss sie viele Freundschaften und nahm an vielen Aktivitäten teil. Sie liebte das Leben und besonders *ihr* Leben. Durch ihre besondere Verehrung der Muttergottes erkannte Mary Ann den Ruf Gottes, Schwester Unserer Lieben Frau zu werden und sie antwortete darauf. Im Juli 1960 wurde sie Postulantin und zur Einkleidung erhielt sie den Namen Schwester Mary Brigid.

In den folgenden dreißig Jahren war Schwester Mary Ann im Bereich der Ernährung tätig. Sie arbeitete im Provinzhaus in Chardon und an der Notre Dame Academy in Chardon sowie an der NDA in Middleburg, Virginia. Die Schwestern und Schüler, besonders die Internatsschülerinnen, liebten ihr freundliches Lächeln, ihren Sinn für Humor und ihre Herzlichkeit. Sie verbrachte viele Stunden in der Küche, wo sie Mahlzeiten vorbereitete und allen zuhörte, die zu ihr kamen. Beim Feiern und Zusammensein mit anderen verbreitete sie Freude und immer prägten Freundlichkeit und Respekt ihr Verhalten.

Das Jahr 1994 markierte einen wichtigen Wendepunkt in Schwester Mary Anns Leben. Nach einer Zeit der Besinnung und des Gebetes spürte sie den Ruf Gottes zu einem neuen Apostolat und sie begann mit ihrem Studium am Notre Dame College in South Euclid, das sie mit einem Diplom in Seelsorge abschloss. In den folgenden Jahren erwarb sie ein Zertifikat für die Arbeit mit älteren Menschen und für Trauerbegleitung. 2006 erwarb sie ein Zertifikat als geistliche Begleiterin vom Institut für ignazianische Spiritualität. Schwester schrieb: „Die Freude darüber, mit dem Volk Gottes arbeiten zu dürfen, ist wahrhaft ein Segen und ein Geschenk für mich.“ Gerne nutzte sie die vielen Gelegenheiten, Exerzitien zu leiten und geistliche Begleitung anzubieten. „Es war eine große Bereicherung und Freude für mich, wenn die Menschen, die ich begleitete, mir über ihr Leben berichteten und ich sehen konnte, wie sie im Glauben wuchsen.“ Es entstanden dauerhafte Beziehungen und Freundschaften.

Ihr Gebet zu Unserer Lieben Frau und ihr Vertrauen auf Gott halfen Schwester Mary Ann, schwierige und herausfordernde Situationen in ihrer Tätigkeit und bezüglich ihrer Gesundheit zu bewältigen. In den frühen Morgenstunden des 4. Oktober erlitt sie einen schweren Schlaganfall und wurde ins Krankenhaus gebracht, doch ihr konnte nicht mehr geholfen werden. Schwester kam zurück ins Pflegezentrum, wo sie schon eine Stunde später von Gott heimgeholt wurde. Ihr plötzlicher und unerwarteter Tod waren ein Geschenk für diese tiefgläubige und dynamische Frau, die das Leben so sehr liebte. Möge der gute Gott Schwester Mary Ann nun die Fülle des ewigen Lebens schenken.